

Con motivo del Día de la Pediatría

La AEP reconoce con los Premios “Maestro de la Pediatría” y “Pediatra Ejemplar” al profesor Antonio Martínez Valverde y al doctor Miguel Víctor Labay

- El profesor Antonio Martínez Valverde, uno de los pioneros en la prueba del talón que hoy se hace a todos los bebés, ha sido galardonado por su distinguida trayectoria docente e investigadora.
- El doctor Miguel Víctor Labay, que ha ejercido la medicina rural en los pueblos de Teruel, recibe la distinción de Pediatra Ejemplar por su humanidad, entrega y vocación hacia los más desfavorecidos.
- El dibujo de la II edición del Concurso de Dibujo Infantil y Juvenil Día P, en el que han participado más de 500 niños de toda España, destaca por la mezcla la inocencia con una alegre combinación de colores, propios de un dibujo infantil espontáneo

Madrid, 8 de octubre de 2015.- En el marco del Día de la Pediatría, que este año se celebra bajo el lema “Especialidades: (re) conócelas”, la Asociación Española de Pediatría (AEP) ha otorgado los Premios “**Maestro de la Pediatría**” y “**Pediatra Ejemplar**” al profesor Antonio Martínez y al doctor Miguel Víctor Labay, respectivamente, en reconocimiento a su contribución a la especialidad. Con estos reconocimientos, la AEP pretende “*ensalzar la figura de los profesionales pediátricos que representan el compromiso con la mejor salud y desarrollo infantil*”, explica el profesor **Serafín Málaga**, presidente de la AEP.

El Premio **Maestro de la Pediatría 2015** ha recaído en el profesor Antonio Martínez Valverde, a propuesta de la Sociedad de Pediatría de Andalucía Oriental (SPAOR), quien desarrolló su carrera en el Hospital Regional Carlos Haya de Málaga. Junto al profesor Mayor Zaragoza, fue pionero en la detección, prevención y tratamiento de las enfermedades metabólicas, ya que con ellos se inició la prueba del talón que hoy se realiza a todos los recién nacidos. Así, su línea de investigación se ha centrado en los errores congénitos de metabolismo, en Nutrición, enfermedades infecciosas, y patología neonatal.

Su compromiso con la salud infantil también se ha hecho patente a través de la difusión de sus conocimientos. Con más de 200 artículos publicados, ha sido director de más de un centenar de tesis doctorales y tesinas y miembro de honor de varias sociedades de Pediatría. “*Además de una referencia, ha formado a múltiples generaciones de Pediatras*”, subraya el profesor Málaga, quien recuerda que este galardón distingue la trayectoria docente e investigadora, reconocida a nivel nacional e internacional, de un pediatra español.

Por otra parte, el doctor Miguel Víctor Labay ha sido distinguido con el **Premio Pediatra Ejemplar 2015**, a propuesta de la Sociedad de Pediatría de Aragón, La Rioja y Soria



por la adecuada atención sanitaria, fomentar el desarrollo de la especialidad, tanto en sus aspectos asistenciales como en los docentes y de investigación, además de asesorar a todas aquellas instituciones competentes en asuntos que puedan afectar o afecten a la salud, desarrollo e integridad del niño y del adolescente.

***Para más información. Gabinete de prensa de la AEP**

Ainhoa Fernández / Vanessa Barrio- Tfno: 91. 787.03.00/ 687.71.82.50

afernandez@plannermedia.com / ybarrio@plannermedia.com

www.aeped.es

[@aepediatria](https://www.instagram.com/aepediatria)